



Japan Sesame Association

講習年月日 2019年 7月 3日

氏名(所属先)

清水保志

久しぶりに講習会に参加させて頂き、初心に戻ることができました。ひのひのの話と胡麻について、  
緊急での催事のことが思い出されました。(^^)  
ごま福堂を走り回り6年、毎日に入り、お店も今一度  
原点回帰! 2.お客様に喜んで頂けるお店にして  
行きたいと思います。

今後もご指導の程、宜しくお願い申上げます。

\*講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）



Japan Sesame Association

講習年月日 令和元年 7月3日  
氏名(所属先) 朝日俊光

今日は一年ぶりの講習で、昨年よりも新しい内容が増えました。  
より、お客様への気持ちを込める所作を学ばせていただきました。  
仕事を「業務」として捉えるのはサラリーマンとしての一種の病の  
ようなものだと思っていますが、セサミマイスターは、それではいけません。  
お客様に「感動」と「健康」を手作りで届けること。  
「使命」であり、喜びいや、やりがいにつながります。  
常に己の弱点とし、かり向き合しながら、過直なまでに  
「美味しい!」と言ってもらえる胡麻を追求していきます。

\*講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）



Japan Sesame Association

講習年月日 2019年 7月 3日

氏名(所属先)

飯田 隆行

とても

本日の講習を楽しみにしておりました。

毎回新しい発見があります。

また反省点にも気付かされます。

ごまを通じて素敵な仲間が増えてとても嬉しいです。

お客様の笑顔も杵搗の原動力です。

今後もおいしくて身体に良いごまを皆様に知って頂ける様に努めたいと思います。



Japan Sesame Association

講習年月日 元年 07月 3 日

氏名(所属先)

新井 康也

今日は1年ぶりに講習会に参加させて頂きました。色々な事を学べた事と非常に楽しい一日でした。現在倉敷市の「ごま福堂」で販売する事が多かったです、事務的に販売を行っていた感があったのですが、今日の講習で基本に戻りました。明日から1人でも多くのお客様にごまの素晴らしさを伝えられるように努力します。本日は本当にありがとうございました。

\*講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）